

Medicamentos aumentaron más de 500% en los últimos dos meses

Autor Administrator

Friday, 13 de October de 2017

Modificado el Friday, 13 de October de 2017

Ante los altos precios y la escasez de fármacos, algunos pacientes recurren a remedios caseros o el trueque, mientras que otros lo dejan en manos de dios.

El periodista Alberto Toro Vielma realizó un recorrido por las calles de Caracas donde pudo constatar como los medicamentos incrementaron los costos en más de 500% en los últimos dos meses, reseña Televen.

Ante los altos precios y la escasez de fármacos, algunos pacientes recurren a remedios caseros o el trueque, mientras que otros lo dejan en manos de dios.

<http://www.descifrado.com/2017/10/11/medicamentos-aumentaron-mas-500-los-ultimos-dos-meses/>